



Christian Scholl ist neuer Vorsitzender der K.I.D.S. S-AG

Bei dem diesjährigen Aktionärtreffen der K.I.D.S. AG wurde Christian Scholl einstimmig zum ersten Vorsitzenden gewählt. Er lässt somit seinen Vorgänger Nik Konowalenko ab. Die Vertreterinnen Theresa Sanders und Sophie-Marie Deters wurden wiedergewählt. Lehrer Jürgen Dill, der seit 2010 die Schülertfirma mit dem Profilfach Wirtschaft leitet, bedankte sich beim alten Vorstand für die hervorragende Arbeit und gratulierte dem neuen Vorstand zur Wahl. Christian Scholl gab als neuer Vorsitzender auch gleich einen Ausblick auf die anstehenden Aktivitäten der Firma. So sollen zum neuen Schuljahr für die Fahrtkassen wieder die Schulbücherpäckchen mit Unterrichtsmaterialien zusammengestellt und gepackt werden. Außerdem sollen im Kiosk neue Snack-Waren angeboten werden.

Auf dem Foto v.l. Sophie-Marie Deters, Christian Scholl u. Theresa Sanders

Foto u. Text Gisela Arling